
Herr Scholz erläutert den Antrag der SPD-Fraktion. 
Frau Zwicker erklärt die bisherige Vorgehensweise und die Gründe für die Verzögerung.  
Herr Hauck weist auf die Wichtigkeit, die in 2010 nicht verausgabten Finanzmittel in 2011 zu 
übertragen, hin.  
Die Verwaltung sagt zu, dies mit der Kämmerin abzuklären. 
Die weitere Vorgehensweise wird wie folgt sein: Nach Genehmigung der Übertragung werden 
Gespräche mit Herrn Dax-Romswinkel vom Kompetenzteam des Rhein-Sieg-Kreises geführt. 
Ggf. muss überlegt werden, externe Hilfe bei der Erstellung des Medienentwicklungsplanes in 
Anspruch zu nehmen. 
 


